



RI会長
イアン H.S. ライズブリー



ロータリー：
変化をもたらす

静岡東ロータリークラブ

会長／高田雅司 幹事／川崎依子

事務局／静岡市葵区追手町2-12 静岡安藤ハザマビル5F TEL054-254-5611

例会場／ホテルアソシア静岡 例会日／毎週 木曜日 12:30～13:30

<http://www.shizuoka-east-rc.jp>



会長
高田雅司

第 2834 回例会

平成 29 年 11 月 16 日 天候 晴

《司 会》 川崎 依子 君

《合 唱》 「それでこそロータリー」

《BGM》 パンフルートによる
グレゴリアンの響き

《ゲスト》 2010-2012 年 静岡東 RC 奨学生
文 順姫 様

《ビジター》 なし

《本日のお祝い》

お誕生日
該当者なし

結婚記念日

11 月 24 日 高柳 正雄 君
11 月 24 日 鈴木 洋一 君

《会長挨拶要旨》

高田 雅司 会長



皆さん、こんにちは。
今日は、先日、土曜日、日曜日の二日間、焼津にて開催されました、国際ロータリー第 2620 地区;地区大会の報告をさせていただきます。

11 日土曜日は、昼 12 時より焼津グランドホテルにて地区役員・会長・幹事会

議が開催されました。当クラブより会長私と川崎幹事そしてパストガバナーとして勝山先生が参加いたしました。RI 会長代理として横須賀 RC の小沢一彦氏の挨拶、そして松村友吉ガバナーの挨拶に始まり、地区大会 4 委員会や、エンドポリオプロジェクトの活動報告がなされました。その後、星野大月 RC ガバナーエレクト、安間浜松ハーモニー RC ガバナーノミニーの紹介があり、星野大月 RC ガバナーエレクトの次年度

地区大会に向けてのご挨拶がございました。来年の地区大会は甲府での開催となりますが、大月 RC は会員数 16 名のクラブで、地区大会は山梨第四分区の都留 RC がホストクラブとして分区 6 クラブ協力しての開催という事です。新しい形での地区大会の開催になります。なお会議中米山記念奨学会より多額の寄付を行ったクラブの表彰が行われ、当クラブは累計 3,000 万円達成クラブとして感謝状の贈呈を受けました。

会議後午後 6 時 30 分より、小沢 RI 会長代理歓迎晩餐会が開催され、二時間程の歓談の後 8 時 30 分星野ガバナーエレクトの挨拶にて閉会となりました。

12 日日曜日は私、川崎幹事、勝山パストガバナーを含め静岡東 RC 会員 16 名の参加で焼津文化会館にて本会議が、そして焼津新港に会場を移しての懇親会が開催されました。

午前 9 時からの本会議では松村ガバナーの挨拶、来賓として、吉林静岡県副知事、中野焼津市長のご挨拶そして小澤 RI 会長代理の挨拶の後、「歴史が教えてくれる日本人の生き方」と題して白駒妃登美氏の終始ハイテンションでの記念講演がありました。午後一時までの本会議を終え、焼津新港へ会場を移しての懇親会では港町焼津の特産、マグロや鯛の刺身やお寿司、そして磯自慢、サッポロビールがふるまわれ本会議以上の賑わい、盛り上がりでありました。

参加頂きました会員の皆様、ありがとうございました。

以上、地区大会報告を会長挨拶とさせていただきます。

《次期副会長の件》

杉田副会長より次期副会長に新しく大角晋朗会員が指名されて 2 名体制となった。

《クラブフォーラム（米山）》

2010-2012年 静岡東RC奨学生

文 順 姫 様

「近況のご報告」



皆様こんにちは。ご無沙汰しております。私は 2010～2012 年の間、静岡東ロータリークラブの奨学生でした文順姫です。4年ぶりに静岡に来て又皆様にお会いすることが出来てとてもうれしいです。

実は一昨日から「親知らず」が痛み出して昨日までは十分に食事も取れないような状態

でしたが、今日はだいぶ良くなってお話もできるようになりました。

私は北朝鮮との国境近くで生まれました。その後静岡大学農学部で留学して、大学院まで進み、本橋教授のご指導で、シロイナズナを使った遺伝子組み換えの研究をしました。この間、静岡東ロータリークラブの奨学生として皆様に大変お世話になりました。お陰様で研究を続けることが出来ました。

大学院を卒業してからは、山梨県の食品製造会社に就職して開発部門を担当しました。ソフトクリームやヨーグルトなどに使うフルーツソースの開発をしました。完成したフルーツソースを使った商品はコンビニでも販売されました。

2015年からは茨城県にある「シンジェンタ・ジャパン株式会社」の中央研究所で働いています。「シンジェンタ」社はスイスに本部があって、農薬や種子などを扱う世界的規模の会社です。29ヶ国に支社があり、約6000人の従業員が働いています。世界的には約20%のシェアを占めていてアメリカのカーギル社やモンサント社と同じくらいの規模の会社です。しかし最近、中国資本に買収されたと聞きました。日本の研究所は茨城のほかに静岡の島田市と千葉の成田市にもあります。

私は今、除草剤と除虫剤の研究開発の仕事をしています。京都で開催された国際学会でこれまでの研究の結果を発表したこともあります。英語の発表でしたが私は英語が苦手なので、中国人には中国語で、日本人には日本語で、韓国人には韓国語で質問に答えました。

東京では東京RCの活動にも参加しました。都立小平高校の学生が修学旅行で台湾に行くことになったため私が簡単な中国語の会話を教える機会がありました。

静岡では東ロータリークラブの皆様と横浜、鎌倉の職場見学会にご一緒したり、新聞さんとは個人的にも大変お世話になりました。楽しい思い出がいっぱいあります。

静岡東ロータリークラブの皆様に深く感謝いたします。

これからも国際交流に貢献したいと思っています。色々とうございました。



《スマイル報告》

大村 幸代 君

一年前の今日、泥棒に入られて茫然としていた事務所に、キリンの大角さんからボジョレーヌーボーが届き、帰りにみんなでしみじみ飲んだのを思い出しました。あれから1年・・・今年も届けて頂いたワインと久しぶりにぶりに再会できた文ちゃんに心より感謝申し上げます。

金井 徳幸 君

結婚記念日の素敵なお花をありがとうございました。今年で銀婚式を迎えました。記念の品を松坂屋の白井さんのお取り計らいにて購入させていただきました。妻も大喜びです。皆さんと白井さんに感謝してスマイルします。

高田 雅司 君

久々の文ちゃんをお迎えし卓話を頂く事に感謝して、スマイルします。

長島 秀親 君

結婚記念日に自宅に花が届きました。感謝の気持ちを込めてスマイルします。ありがとうございました。

《出席報告》

	会員数	出席	欠席	MU	完全欠席	確定出席率
11/16	54(51)	44	7	-	-	-
11/9	54(51)	41	10	-	-	-
11/2	54(50)	38	12	9	4	92.16%

(会報作成 佐橋 徹)